

MEDIEN INFORMATION

"Wenn das kein Grund zum Feiern ist..." - Mit Riesenschritten zur Fernsehgala in den Europa-Park

?Wenn das kein Grund zum Feiern ist...?

Mit Riesenschritten zur Fernsehgala in den Europa-Park

Vorbereitungen für die Fernsehgala des Bayerischen Rundfunks im Europa-Park am 7. und 8. August laufen auf Hochtouren. Erster Jubiläumsgast ? ein übergroßer Teddybär von 6,6 m Höhe ist eingetroffen.
"urn:schemas-microsoft-com:office:office" />

Am 2. August ist bereits der erste Ehrengast der Patrick Lindner Gala im Europa-Park aus Ostfriesland angekommen. Mit Unterstützung tatkräftiger Helfer wurden die sechs Einzelteile des Riesentedybär zusammengesetzt und im Silver Star Dome des Europa-Park aufgebaut.

In der Gala des Bayerischen Rundfunk ?Wenn das kein Grund zum Feiern ist... - die große Jubiläumsgala mit Patrick Lindner? am 7. und 8. August im Silver Star Dome des Europa-Park ist der Teddy einer der erwarteten Ehrengäste. Die Gala wird am 17. August um 20.15 Uhr im Ersten ausgestrahlt. Runde Geburtstage, Bühnenjubiläen, Jahrestage erster Auftritte, Erinnerungen an Shows, Hits und Stars reihen sich aneinander. In der Gala von Patrick Lindner sind alle Jubilare zu Gast. Auch der Teddybär, der in diesem Jahr seinen 100. Geburtstag feiert, wird anlässlich seines Jubiläums feierlich geehrt werden. Der große Schmusebär ist als TV-Requisite auf der Bühne, wenn Stefanie Hertel dem Teddy zu seinem hundertjährigen Jubiläum das Geburtstagsständchen ?Happy Birthday Teddybär? singt.

Die Größe und das Gewicht des Riesenteddys sind beeindruckend: 6,60 Meter hoch und 140 Kilogramm schwer. 1998 wurde er von Jens Pauw,

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse

MEDIEN INFORMATION

einem Figuren- und Skulpturenbauer aus Leer, Ostfriesland aus sechs Einzelteilen zusammengebaut. In über 800 Stunden Arbeitszeit wurde der imposante Teddybär über eine Länge von 80 Metern mit Nadel und Faden zusammengenäht. Verwendet wurden hierbei 60 Quadratmeter Plüschstoff. Im Jahr 1999 wurde er im Guinnessbuch der Rekorde und in der Guinness-Show als größter Teddybär der Welt prämiert.

Im Jahr 1902 erblickte der erste Teddybär in Giengen an der Brenz das Licht der Welt. Erfunden und entwickelt wurde das künftige Schmusetier unzähliger Kinder von Richard Steiff. Heute ist die Margarete Steiff GmbH weltbekannter Hersteller hochwertiger Teddybären und Plüschtiere für den Spielwaren-, Sammler- und Geschenkbereich.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse